

Los reflectores van hacia Nadal en Abierto Mexicano de Tenis



Acapulco, México 25 feb (RHC) El español Rafael Nadal es seguido hoy mayoritariamente por el público y la prensa mundial acreditada a la XXIV edición del torneo Abierto Mexicano de Tenis, AMT.

Nadal saltó a la palestra internacional desde este escenario acapulqueño al ganar con 18 años de edad el certamen de 2005, tras vencer a su compatriota Albert Montañés.

En 2013 este icónico lugar fue testigo de un sonado triunfo del mallorquín, frente al también español David Ferrer, ocupante entonces del tercer lugar en el escalafón mundial de la Asociación de Tenistas Profesionales, ATP.

Esta será la primera vez que el actual sexto lugar ATP, compita aquí en cancha dura, pues su descomunal actuación de hace cuatro años frente a Ferrer (6-0 y 6-2) puso fin a la época de pista arcillosa en este evento surgido en 1993.

Nadal arribó ayer a este balneario del Pacífico mexicano y poco después hincó sus pies para desarrollar su primer entrenamiento en la cancha del estadio Mextenis.

Su faena se vio limitada por un viento que desviaba a veces la pelota y entorpecía la vista, pero en general se le vio muy fuerte, sobre todo con su mano más hábil, la zurda y empacando con sus reveses a

dos manos.

Rafa Nadal, como le llaman, ofreció recientemente en Rotterdam, Holanda, una inolvidable final en el torneo Abierto Australiano ante Roger Federer noveno ATP.

Los reflectores acapulqueños alumbran a Nadal pese a no ser favorito debido a la presencia del serbio Novak Djokovic actual número dos del mundo y ganador de 12 Grand Slams y de Milos Raonic, (4), del canadiense de origen montenegrino.

Nadal volverá a estrenar al final de esta tarde en la cancha del Mextenis, ubicada al lado del exclusivo y complejo recreativo cultural Princess Mundo Imperial.

Todos especulan acerca de una final adelantada el próximo lunes entre Djokovic y él, las elocubraciones especulaciones finalizarán mañana cuando se produzca el sorte porque Nadal es uno de los dos primeros sembrados, el otro es Milos Raonic.

Numeroso público comienza a concentrarse en los alrededores para verle y quizás, tener la suerte de ver firmado su autógrafo, en esta espléndida tarde con cielo despejado que parece también rendirle pleitesía al mallorquín.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122678-los-reflectores-van-hacia-nadal-en-abierto-mexicano-de-tenis>



Radio Habana Cuba